
 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 36

"Dichiarazione dell’Assessora Amirante sull’impatto ambientale dell’ovovia"

MASSOLINO

VISTA l’intervista del 09/06/2023 all’Assessora Amirante a Telequattro, nella quale ha dichiarato 
che “l’impatto ambientale negativo è acclarato che non ci sia”; VALUTATO che, dagli atti emessi 
finora dagli organi competenti, ciò non risulta e si trova, invece, riscontro dell'impatto negativo 
sull'ambiente; CONSIDERATO che è in corso un procedimento per appurare se sussistano 
elementi che consentano, ai sensi della normativa vigente, di affermare che la realizzazione della 
Cabinovia migliorerebbe la qualità dell’ambiente nelle zone attraversate; TUTTO CIÒ PREMESSO 
si chiede all’Assessora Amirante: se non ritenga fuorviante contraddire il parere degli Organi 
preposti, su un tema che esula le sue deleghe, in una intervista televisiva, e se non ritenga che 
questo comportamento, assunto durante un procedimento di VAS e VINCA ancora in corso, 
possa condizionare l’indipendenza degli Uffici nelle valutazioni relative al progetto stesso.
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